
第２０１７回例会報告議事録
日時 １９年５月２２日（火曜日）
場所 ホテル マークワン アビコ
時間 １２：３０～１３：３０

ロータリーソング 「奉仕の理想」
ゲスト／ビジター なし

高島会長会長挨拶・報告

小野出席委員長出席委員会
出席率 ７７.７７％

和上会員が会長をされている我孫子市ス
ポーツ応援団というものが有りますが、そ
の総会が５月の３０日に商工会会議室で行
われます。
手賀沼エコマラソンの事務局をされてい
た守屋さんが退任されたということです。
ご苦労様でした。
また、明日から上村晃一会員と一緒にベ
チナムに行ってきます。今回は学校建設の
完成を見に行ってきます。ホーチミン市に
あるとのことです。
財団奨学生の藤巻奈津子さんからメール
が来ました。６月に壮行会が有るそうです。
その辺の事情がよくわからないのですが、
新しいカウンセラーを決めないといけない
ですね。
少なくとも私は都合が悪いのですが、幹
事の丸田会員に行って頂くしかないです

ね。あと、来年度のことですので、来年度
の会長、幹事で話しをして頂くということ
でいかがですか。その辺よろしくお願い致
します。
実はこの土日に富津で千人ぐらいの走る
会があるのですが、そこで合宿をやりまし
た。結構有名な人達が来ていました。その
人達がいろいろ話をしました。
その話で「日本も核武装をしなければ」

という話がでました。すなわち、日本の外
国との交渉力という意味で、武力の裏付け
の無い外交は弱いということです。例えば、
北朝鮮が怖がる様な武力を持たないとだめ
だという意見も出ました。皆さんあまり反
対意見は出ませんでしたね。私個人的には、
この地球を安全に保つ為には、お金だけで
はなく、やはり実力を持つ必要が有るので
はないかなあと思います。

和上親睦委員長親睦委員会報告
５月２９日親睦ファミリーコンペを2組で開催致します。
８時集合で参加費は￥２,５００-です。
同日家族夜間例会も我孫子駅北口「尾履賀」で行いますので宜しくお願いします。
夜間例会は所用で欠席しますが本年度の親睦活動もこれが最後になりますので
ご協力感謝します。



委員会報告
次年度幹事 上村文明会員
6月7日に次年度委員長会議を行います。場所は「季節料理 すずき」です。詳細は改めて
ご案内致しますので宜しくお願い致します。

丸田幹事幹事報告
本日の幹事報告はございません。尚、次
年度委員長会議の補足ですが、６月７日に
各委員長にお集り頂きまして次年度の基本
方針を小池会長エレクトより話して頂きま
す。それで次年度活動計画書の原稿を作っ
て頂きたいと考えます。

次に財団奨学生壮行会ですが高島会長の
都合が悪いので何方も参加されない場合は
私が参加します。但し、今回の財団奨学生
は次年度の担当になりますので次年度会長
幹事と財団委員長で再度打合せをお願いし
ます。

高島会長挨拶 和上親睦委員長

小野出席副委員長より出席報告 上村次年度幹事より



***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp


